

## Claudia acepta; ve un PRI ganador

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 04 de Septiembre de 2010 17:37

---

+ Se mueve el PRI a favor de la hermosillense; coinciden en que "unidos, nadie nos gana"; ausentes Astiazarán y Luzanilla

HERMOSILLO, Septiembre 4 (Mural sonorenses).- El PRI se acercó a sus mejores tiempos, cuando el auditorio "Elías Calles" de su sede estatal, estaba repleta de militancia con sus "miembros distinguidos" haciendo ver la unidad y demandando la fortaleza que destacó Claudia Pavlovich Arellano.

La aspirante a dirigir las siglas en Sonora se dirigió a los presentes con una voz decidida, segura, y afirmó que "sólo en la unión hay fortaleza y sólo fuertes seremos ganadores".

Todos los sectores del tricolor se hicieron presentes desde varios puntos de la entidad, sabedores de que fueron convocados para escuchar y respaldar a quien allí estaba frente a ellos, para que llegue en unidad y con fortaleza al cargo que ha señalado aspirar.

Satisfecha por la respuesta a su convocatoria, llamo a privilegiar el consenso y la conciliación,

## **Claudia acepta; ve un PRI ganador**

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 04 de Septiembre de 2010 17:37

---

antes de anteponer los intereses personales y de grupo, “pues sólo de esa manera podremos ser los garantes de los intereses de la gente”.

Reunidos en un evento “Todos Unidos por el Fortalecimiento y la Unidad Partidista”, se les dio el uso de la voz a los dirigentes de las principales centrales y organizaciones de jóvenes, mujeres, profesionistas, entre otros.

Se coincidió en apoyar la candidatura de “una mujer honesta, de trabajo y de valores” por una mayoría de oradores que fueron recurrentes al tema de las derrotas del PRI y la obligación de asimilarlas y marchar adelante para hacerle frente a “la mala administración panista que asumió la gubernatura”.

El príismo reunido criticó “ineficiencia, incapacidad y desgano” de la actual administración estatal y eso ha conducido a Sonora al atraso en rubros como el empleo, la salud y la educación.

Pavlovich Arellano enfatizó en la necesidad de hacer frente a la incompetencia “de los improvisados”, de quienes aseguró, los seis años que deben estar “serán insuficientes para que alcancen la curva del aprendizaje”.

## Claudia acepta; ve un PRI ganador

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 04 de Septiembre de 2010 17:37

---

Enseguida habló del requisito para lograr una dirigencia del PRI fuerte, centrándola en la unidad, en el pensamiento de todos los priístas para saber que deben cuidar el futuro de los hijos y que sólo se logrará convirtiéndose en una oposición fuerte.

Refirió que el trabajo de los panistas será suficiente para que el PRI vuelva al poder en el 2012 y en el 2015, aludiendo a la Presidencia de la república y a la Gubernatura Estatal y para hacer el trabajo de unidad y fortalecimiento, “acepto el reto... voy por un partido ganar”, concluyó.

### LOS ASISTENTES

El diputado federal Jesús Alberto Cano Vélez ocupó su lugar junto a la aspirante a dirigir el PRI. Al otro lado, el senador y ex candidato al gobierno de Sonora, Alfonso Elías Serrano.

En primeras filas destacaban figuras como Roberto Káram, Faustino Félix Escalante, Abraham Zaied Dabdoub; los alcaldes de San Luis Río Colorado, Etchojoa y Alamos; Ricardo Bours, Abel Murrieta, Ernesto Gándara, Ricardo Mazón, Gustavo Claussen Iberry, Miguel Angel Figueroa, y los dirigentes estatales de la CTM Javier Villarreal Gámez y Francisco Bojórquez Mungaray.

También asistieron el dirigente de la CNC Salvador Sánchez Peñuelas y José Cruz Victorín, del STIRT Sonora.

## **Claudia acepta; ve un PRI ganador**

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 04 de Septiembre de 2010 17:37

---

Se negaron a asistir los aspirantes al mismo cargo, el ex alcalde guaymense Antonio Astiazarán y el varias veces diputado Julián Luzanilla Contreras.